

L'UNIVERS DES FOIRES COMMERCIALES

Conférence internationale sur l'infrastructure, en Inde

NEW DELHI, INDE — C'est ici qu'aura lieu, les 30 et 31 octobre, le **World Infrastructure Forum - Asia 1996 (WIF-ASIA 96)**, qui coïncidera avec la Conférence ministérielle de la CESAP (ONU) sur l'infrastructure, qui se tiendra les 28 et 29 octobre.

Les deux conférences seront inaugurées en même temps, le 28 octobre, par le premier ministre de l'Inde.

Le fait que les deux événements se déroulent l'un à la suite de l'autre donnera au gouvernement et aux secteurs public et privé l'occasion de discuter en long et en large des problèmes qui frappent le développement de l'infrastructure du pays.

Les secteurs à l'étude présentent un intérêt particulier pour les sociétés canadiennes. Celles qui se spécialisent dans **l'énergie, les télécommunications, les transports et l'environnement** sont particulièrement bien placées pour répondre aux demandes actuelles de l'Inde.

Pour les entreprises s'intéressant au marché indien, la Conférence pourrait bien être l'occasion de s'engager davantage dans ce pays.

WIF-ASIA 96, considérée comme l'une des plus importantes conférences dans le domaine du développement de l'infrastructure en Asie, est une initiative du secteur privé visant à promouvoir l'investissement privé dans ce domaine. Elle regroupe des représentants des pouvoirs publics, d'organismes multilatéraux et internationaux, et de sociétés multinationales engagés dans le développement de l'infrastructure.

On y passera en revue les progrès réalisés depuis 1990, en accordant une attention particulière aux disparités qui peuvent exister entre les attentes des secteurs public et privé pour ce qui est des quatre principaux secteurs : l'énergie, les télécommunications, les transports et l'eau.

On tentera de trouver des solutions pratiques qui permettront d'at-

ténuer ces différences afin d'accélérer l'apport de capitaux privés dans l'infrastructure.

On s'attardera également sur les moyens de structurer adéquatement les projets et d'améliorer les cadres de réglementation, de manière que les règles du jeu soient claires et les conflits résolus dans un cadre bien défini.

On abordera également, lors de la Conférence ministérielle de la CESAP, la question des politiques

concernant le développement de l'infrastructure dans la région Asie-Pacifique, en mettant l'accent sur la nécessité d'améliorer la fourniture d'installations et de services, les modalités de mise en œuvre des projets et les stratégies de mobilisation des ressources.

On peut joindre les organisateurs de **WIF-ASIA 96** (Development Forum Administrators) à Singapour, au 65-323-2623 ou, par télécopieur, au 65-323-2557.

L'électronique à l'honneur au Mexique

GUADALAJARA, MEXIQUE — Les sociétés qui s'intéressent au marché mexicain de l'électronique auraient intérêt à assister à **Mexictrónica**, qui se tiendra ici du 15 au 17 octobre 1996.

Présentée pour la seconde année consécutive, cette foire attire des représentants de tous les secteurs de l'industrie de l'électronique, y compris des fabricants, des fournisseurs, des sociétés de technologie et des associations sectorielles.

L'électronique constitue le deuxième secteur manufacturier en importance du Mexique. La fabrication d'ordinateurs et de périphériques est concentrée surtout dans la région de Guadalajara, responsable de plus de 60 % de la production du pays dans ce sous-secteur.

Bon nombre des grands fabricants d'ordinateurs, de périphériques et d'appareils électroniques, dont IBM, Hewlett-Packard, Motorola, Lucent Technologies (anciennement AT&T), Kodak et NEC, exploitent d'importantes usines d'assemblage dans la région de Guadalajara. Un

certain nombre d'entre eux se sont engagés récemment à investir dans l'expansion et la modernisation de leurs usines.

Pourtant, malgré cette forte présence de sociétés multinationales, les fournisseurs locaux sont encore très peu nombreux. On estime, en fait, que plus de 90 % des intrants qu'utilise l'industrie mexicaine de l'électronique sont importés.

La demande de fournisseurs de qualité — et surtout de ceux qui seraient prêts à s'établir dans la région — augmente à une vitesse folle.

Outre le créneau des composants, il existe des débouchés pour les entreprises qui offrent d'autres types de produits, notamment des moules et des emballages.

Pour obtenir de plus amples renseignements sur la foire **Mexictrónica**, s'adresser au consulat du Canada, Hotel Fiesta Americana, local 31, Aurelio Aceves 225, Sector Juárez, 44100 Guadalajara, Jalisco, Mexique; tél. : (011 52 3) 615-6270/6266/6215, fax : (011 52 3) 615-8665.

ATTACHÉ

Culturel

16 septembre 1996 - No. 4



Les lecteurs conviendront avec moi que les activités culturelles du Canada sont variées et occupent une place importante dans le monde, comme le prouve le calendrier des événements du présent volume de l'Attaché culturel.

Nos priorités de développer des marchés internationaux dans le domaine de la culture et de promouvoir nos réalisations à l'étranger, demandent une étroite collaboration entre les Affaires étrangères, le Commerce International, les provinces, les nombreuses organisations culturelles et le secteur privé.

Cet automne, nous inaugurerons le Centre culturel à Paris, réaménagé et modernisé; il reconfirmera nos liens traditionnels avec l'Europe et la nécessité de conserver, à Paris, une des vitrines importantes de la diversité culturelle canadienne.

Le calendrier des événements de ce volume dresse la liste des activités jusqu'à la fin de 1996 et nous avons déjà des idées très intéressantes pour l'année prochaine. Il y aura l'Année de l'Asie-Pacifique au Canada, au cours de laquelle nos liens culturels et commerciaux avec cette région seront soulignés, ainsi que la participation du Canada au projet "capitale culturelle" de l'Union européenne à Thessalonique, en Grèce.

Le projet acadien de promouvoir le tourisme, l'artisanat, la musique, le théâtre, la danse et la cuisine de l'Acadie en France, en septembre et octobre prochain, met en évidence l'étroite collaboration entre les provinces atlantiques et le fédéral. Je leur souhaite un franc succès.

Sincèrement,

Lloyd Axworthy

LES ÉTUDES CANADIENNES SUR LE WEB

Le Conseil international des études canadiennes (CIEC) a mis en place un nouveau forum pour l'étude du Canada, à savoir un site reconfiguré sur le *World Wide Web* à l'adresse : <http://www.iccs-ciec.ca>.

Grâce à une subvention de 40 000 \$ versée par la *Direction des relations académiques du ministère des Affaires étrangères et du Commerce international*, le CIEC a mis au point un site Web qui figurera au nombre des sites que les utilisateurs se devront de consulter pour avoir accès à des renseignements sur les études

canadiennes dans le monde entier et pour découvrir des hyperliens vers d'autres sources de renseignements au sujet du Canada.

En cours d'élaboration, le site, qui devrait être accessible en septembre 1996, sera composé de nouvelles barres d'outils, de cartes référencées et d'éléments encodés en Java pour en rehausser l'aspect visuel. Il sera préférable d'utiliser Netscape 2.0 pour survoler le site, également accessible à quiconque ne dispose pas d'une interface graphique. voir page 2 — sur le web